

GOLDENE BÜCHER

Die SchülerInnen der 3a und 3b gestalteten im Religionsunterricht 42 „Goldene Bücher“ als Weihnachtsgeschenk für die BewohnerInnen des Seniorenwohnhauses Kaprun. Dazu wurden alte Schulbibeln bzw. Religionsliederbücher verwendet. Insgesamt wurden 100 alte Bücher verarbeitet und verschenkt. Somit wurde auch der Umweltgedanke bzw. eine sinnvolle Wiederverwertung von alten Schulbüchern in den Vordergrund gestellt.

Eine Weihnachtskarte mit Wünschen bzw. Grüßen wurde von Mariella Hochstaffl gestaltet und mit den verpackten Geschenken überreicht. Die Übergabe unserer Weihnachtsgeschenke fand zwei Tage vor dem Hl. Abend mit den beiden Klassen unter Einhaltung der erforderlichen Corona-Maßnahmen statt. Es war für uns alle eine besondere Erfahrung.

